



Hechos de violencia no intimidarán al estado mexicano: Morena

El dirigente nacional del partido Morena, Mario Delgado Carrillo, advirtió que los recientes hechos de violencia en el norte del país no intimidarán al estado mexicano porque en el país la población quiere vivir en paz. Desde esta ciudad del sur de Veracruz envió un reconocimiento al Ejército Mexicano, Marina Armada de México y Guardia Nacional, por el “extraordinario esfuerzo” que llevan a cabo por defender la paz y la tranquilidad del territorio nacional. Invitado a la presentación del informe de labores del diputado federal Sergio Gutiérrez Luna, Presidente de la Cámara de Diputados, expresó: “Tenemos que ser contundentes en condenar los hechos de violencia, no van a intimidar al Estado Mexicano y va nuestro apoyo a todos los gobernadores porque los hechos de violencia han ocurrido en estados que gobiernan todos los partidos”.

<https://www.avcnoticias.com.mx/noticias-veracruz/sur/332906/hechos-de-violencia-no-intimidaran-al-estado-mexicano-morena.html>